

まちの できごと

肝属支部消防操法大会でW優勝！県大会出場



小型ポンプの部 池田分団
指揮者 白井 浩一 1番員 笹原 健太郎
2番員 馬込 拓郎 3番員 笹原 明



自動車ポンプの部 中央分団
指揮者 福岡 浩昭 1番員 平原 甲輔
2番員 柳田 太樹 3番員 宮脇 崇宏
4番員 北方 政行

8月11日、霧島ヶ丘公園において、2市4町の消防団が消防操法の技術を競う肝属支部消防操法大会が開催されました。

錦江町からは、町の大会で優勝した池田分団（小型ポンプの部）と中央分団（自動車ポンプの部）が出場し、訓練の成果を十分に発揮し、両分団とも優勝する快挙を達成しました。

また、8月31日に県消防学校で開催された県大会に肝属地区代表として出場し、池田分団が5位、中央分団が4位という成績をおさめました。団員の皆さんにおかれましては、忙しい仕事の合間を縫って、練習を重ねてきたことと思います。本当にお疲れ様でした。

個人賞受賞者（肝属支部大会）

小型ポンプの部	指揮者	白井 浩一
小型ポンプの部	2番員	馬込 拓郎
自動車ポンプの部	指揮者	福岡 浩昭
自動車ポンプの部	1番員	平原 甲輔
自動車ポンプの部	3番員	宮脇 崇宏

自然まるごと体験ツアー in田代



今年も「自然まるごと体験ツアー in田代」が7月22日から8月6日にかけて計6回実施され、多くの参加者が本町を訪れました。

参加者の多くは、鹿児島市内からの参加で、中には毎年参加しているリピーターの方もいたようです。

ツアーメニューの落花生掘りでは、支所経済課のHさん扮する「ラッカセイマン」による落花生に関するクイズ大会が行われ、子どもたちに大変好評でした。

また、ニジマス釣り、カブトムシ・クワガタ捕りといった、錦江町の自然とふれあう体験を楽しんでいただきました。

参加した子供は「いっぱいカブトムシが捕れて楽しかった。また来年も来たい。」と笑顔で話してくれました。



水泳記録会



7月26日、大根占小学校において、町内の小学5・6年生が参加して水泳記録大会が開催されました。

大会は、錦江町となって初めて開催されたもので、当日は、真夏の暑い日差しが降り注ぐ、絶好のプール日和の中で行われました。

参加した児童たちは、個人種目やリレーなど、授業で練習した成果を充分に発揮し、一生懸命泳いでいました。